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部会・委員会など 3月予定

こども部会 ※全体協議会(3月29日)に参加
13:30～ 長野市生涯学習センター

しごと部会 ※全体協議会(3月29日)に参加
13:30～ 長野市生涯学習センター

かつどう部会 ※全体協議会(3月29日)に参加
13:30～ 長野市生涯学習センター

くらし部会 ※全体協議会(3月29日)に参加
13:30～ 長野市生涯学習センター

けんり部会 ※全体協議会(3月29日)に参加
13:30～ 長野市生涯学習センター

2月報告

開催日：2月23日(火)
＊療育Co.より…県で作成した「私の成長発達ファイル」活用して欲しい。また佐久
市で活用している「縦横マップ」は利用しやすいので、希望があれば療育Co.まで→
データで送付するとのこと。
＊今年度のまとめと来年度に向けて
・今年度は基本計画関連中心の部会だったが、色々な意味で勉強にもなった。来年
度は見直し部分も含め、実現しているかどうの確認作業が必要か。
・来年度、情報ツゥーは継続し作成し、活用していけるようにしたい。
・こども部会は午前開催だが、児童発達は午前が忙しい時間帯でもある為、参加し
づらい事業所もある。議題内容によっては、午後の開催も検討して欲しい。

開催日：2月16日(火)
＊障害福祉課より：優先調達の受注窓口として長野県セルプセンター協議
会も障害者支援施設として認め、随意契約ができるようにしていく。
＊就業・生活支援センターより：短期トレーニング事業…今年度3/18締切
＊機関紙「ジョブネットながの」の発行について
＊今年度の振り返りと来年度の部会のあり方について(一部のみ抜粋)
　・テーマが決まっていると参加しやすい。
　・限られた時間の中で課題の検討と具体的な方向性が出るのか不安。
　・執行部が大変そう。どのように選出するかも課題では。

開催日：2月26日(金)　※今年度の振り返りと来年度に向けて
＊事例検討…事業所で行き詰ったケースも客観視できたとの声もあがる。
＊地活連絡会…チラシの活用法が課題。今後も継続希望の声もある。
＊地域とのつながり…各事業所でどうつなげていくかが課題。また重度の
方のつながりが少ない。職員の意識を変えていく必要もあるのでは。
＊重度の方の支援を考える…入浴(特に特浴)ができる事業所が少ない。
＊地域の資源を知る…アンテナを高くしていく必要がある。
★来年度について…事業所見学/事例検討/重度の方の支援について
事例検討についてはサークル的に開催してはどうかという意見もある。

開催日：2月25日(木) ※今年度の振り返りと来年度に向けて
①当事者部会とのコラボ企画…障害によって困り感が違うことが分かった
/ GHで安定していればそれでいいのか。GHから地域へということも含め
て今ある資源をどう有効に活用していくのか考える必要がある
②視覚障害リーフレット…顔合わせを盲学校参加で開けたことが収穫
③世話人連絡会…県知障協を合わせると年4回となり回数が負担になる場合
もある / 管理者・職員と世話人の連携、情報の行き来についても課題
★来年度について
移動支援の課題/世話人連絡会/視覚障害関係団体連絡会/当事者部会とのコ
ラボ企画→年6回の中でやるのは大変。どう進めていくかは課題。

開催日：2月15日(月)
＊来年度のふくしネットについて…部会とともまちの役割を明確にしてい
く。また執行部に当事者を入れてほしいとの声もある。
＊来年度取り組みたいこと→ともまちと内容をすり合わせていく
 ヘルプマークの作成及び活用 / リーフレット作り / 虐待防止の取組につい
てのチェックリストの作成 / 事業所における虐待防止マニュアルの取組状
況 / 差別解消法の啓発
【その他意見】
・会議への参加をフリーにすることで参加者が少なくなるのでは
・部会員が固定されないとなると、個人の判断での参加になるのか？事業
所で出してもらえないかもしれない。
・ふくしネットへの参加については事業所での調整が必要。

今年度の第11号のふくしネット情報です。いよいよ年度末です。2月の各専門部会や委員会では今年度のまとめとして検討課題の

整理をしたところも多かったと思います。また各部会・委員会において来年度の部会の在り方についての意見交換もしていただき

ましたので、その意見をもとに運営部会で話し合った結果を、3月の全体協議会で報告・周知していきたいと思っておりますので

よろしくお願いいたします。年度末で大変お忙しいところではございますが、3月29日(火)の全体協議会に、多くの皆様にご参加

していただきますよう周囲への声かけなどをお願いいたします。
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部会・委員会など 3月予定

【夜の部】
※全体協議会(3月29日)に参加
13:30～ 長野市生涯学習センター

【昼の部】
※全体協議会(3月29日)に参加
13:30～ 長野市生涯学習センター

ケアマネ
連絡会

開催予定日：3月2日(水)・9日
(水)・16日(水)・23日(水)
・困難ケース検討　・各相談員から報告
・来年度のふくしネットのあり方につい
ての検討　等

ケアプランナー・
指定相談支援事業所

連絡会

開催予定日：3月4日(金)
13:30～　ハーモニー桃の郷
　・今年度のまとめ
　・来年度に向けて　等

施策フォーラム

共に暮らす
まちづくり

研究会

★政策委員会(２月２３日で終了)
→今後ワーキングになるのか、ともまち
で考えるようになるのか検討が必要。

★研究会
→3月16日(水)18:30～もりたろう

地域でいこう
委員会

※全体協議会(3月29日)に参加
13:30～ 長野市生涯学習センター

医療的ケア
支援委員会

※全体協議会(3月29日)に参加
13:30～ 長野市生涯学習センター

運営部会
開催予定日：3月8日(火)
13:30～

開催日：2月18日(木)　※今年度の振り返りと来年度に向けて
・相談支援専門員としてどう地域移行を進めるか分かった。
・活動を知らせる場、リスト表があり、まとめができてよかった。
・精神科病院との連携の課題は変わらないが、輪を少しずつ広げていきたい。
・精神科病院への県警のアプローチを、来年度は実際に動いていきたい。
・普段は高齢者の分野なので、障害者支援の分野の人とかかわれてよかった。高齢
精神障害者の地域移行についてかかわっていきたい。
・もっと地域移行が盛んになっていけばと感じている。
〈情報交換〉
＊「自殺危機初期介入スキルワークショップ」→3/5開催予定

開催日：2月8日(月)
＊情報共有シートについて…シートの目的・活用方法・注意点等の説明
〈今年度の反省まとめ〉→3グループに分かれて話し合い
・所属機関から外に出ていくことでつながりができてくる。
・情報シートなどの取り組みを全権に広げていきたい。
・医療機関との連携会議をやりたい。
・医療と学校、保育園の連携も今後強化が必要。こども未来部とも協力を。
・(家族からの相談等に対し)タイムリーに解決していく流れも作れるとよい。
・他市町村の事例など良い情報を集め、広めていくことも大事。
・サービス利用までの情報が行き届いていない。相談員、事業所でも情報提供の仕
方に工夫が必要ではないか。

開催日：2月3日(水)・10日(水)・17日(水)・24日(水)
＊新規相談及び困難ケースの検討 　＊運営部会及び各部会からの報告
＊来年度の各専門部会の在り方について　＊計画相談審査試行後の対応
＊施策の仕分け　＊差別解消サポートセンターについて　等

開催日：2月5日(金)
「触法等障害者の地域生活を支援するための研修会　プログラム2」に参加
①講演『障害のある人の権利を守るため司法と福祉が手をつなぐ』
　講師：青木寛文氏(青木法律事務所弁護士)
②シンポジウム『触法等の障害のある人の地域生活を支えるための各機関の役割』

　シンポジスト：山田文夫氏(長野中央警察署生活安全課長)
　　　　　　　　青木寛文氏(弁護士)　　小山美里氏(社会福祉法人森と木)

開催日：2月23日(火)　※来年度に向けての意見交換
＊ふくしネットの要綱については見直すべき。ふくしネットの事務局と長
野市の事前の打ち合わせがもう少し必要ではないか。
・来年度は部会の機能が強化され課題を検討できる時間が増えてくる。そ
のため各部会でまとめた課題を執行部で整理し、施策フォーラムで方向性
を確認するという流れがあるとわかりやすい。
・テーマ等が事前に決まっていたほうが参加しやすい。

【政策委員会】開催日：2月23日(火)
＊権利擁護センター(案)の提案について確認(事業内容は下記参照)
①障害者の権利擁護に関する相談事業　②障害者の虐待防止に関する相談事業
③障害理解や人権に関する啓発事業　④市民交流スペース(地活をイメージ)
⑤障害当事者への権利意識を高めるための事業(当事者への働きかけ)
→人員配置に関しても意見交換が行われ、「各相談員のうち１名は障害当事者であ
るとする」ことで来年度市に提案予定。

当事者部会

【夜の部】開催日：2月8日(月)　18:30～20:30
＊障害福祉課より：差別解消法に向けて職員対応マニュアルを作成中
＊今年度の振り返り(一部のみ抜粋)
　・執行部で昼と夜のつなぎをしてもらってよかった。
　・もっと多くの当事者が関われるとよい。昼・夜の交流の場がほしい。
　・今年は基本計画もあり特別な年だった。いろいろな意見が聞けてよかった。

【昼の部】開催日：2月16日(火)　10:30～12:00
＊今年度の振り返り(一部のみ抜粋)
　・達成の実感がない。・くらし部会との合同学習会がよかった。
　・市の職員も参加し内容を内部で伝えてほしい。・記録があるとよい。
　・基本計画の見直しではみんなで取り組めてよかった。
　・街角点検など外出の日もあるとよい。

2月報告
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